

Les Amis de L'ÉGYPTE



ANCIENNE

SAMEDI 16 MARS à 17 H

SALLE MÉDITERRANÉE à SAINT ESTÈVE

Les carrières d'Assouan, carrefour entre extraction antique et moderne

Le granite d'Assouan, pierre réputée pour son extrême dureté, fut exploité tout au long de l'histoire égyptienne et diffusé dans l'ensemble des temples égyptiens. Ces carrières, dont l'obélisque inachevé est le site le plus connu, constituent un exemple privilégié pour réaliser un tour d'horizon des techniques d'extraction employées depuis l'époque pharaonique jusqu'à nos jours. Nous verrons comment les carriers égyptiens réussirent l'exploit de tailler des blocs de plusieurs centaines de tonnes dans une pierre très dure avec, pour les périodes les plus anciennes, un outillage très rudimentaire, et comment encore aujourd'hui, ils continuent, sur les traces de leurs ancêtres, à travailler cette pierre.



Conférence présentée
par Madame

Charlie LABARTA

Doctorante à l'Université Paul Valéry
Montpellier III



TEL: 04 68 92 22 01

E.mail : scribe.thot@club-internet.fr

ENTREE : 6 €

Site : <http://ancienegypte.fr>